



Por asociación ilícita y tráfico de drogas formalizan a 7 militares

El Juzgado de Garantía de Iquique formalizó este jueves, bajo reserva, a los suboficiales del Ejército acusados de tráfico de drogas y asociación criminal en Colchane, tras la petición de los defensores privados Antonio Garafulic y Grace Álvarez.

Por considerarlos un peligro para la seguridad de la sociedad, el Juzgado de Garantía de Iquique decretó la prisión preventiva para los ocho imputados.

“El tribunal, compartiendo los argumentos del Ministerio Público, decretó la prisión preventiva para estos siete funcionarios, más una mujer, entendiendo que su libertad constituye un peligro para la se-

guridad de la sociedad”, dijo la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steiner.

El Ministerio Público acusa que los detenidos pertenecen a una organización criminal que internaba droga desde Bolivia, la almacenaba en la Región de Tarapacá y posteriormente era trasladada para su comercialización en la Región Metropolitana.

Tras una reunión que sostuvo con autoridades de las carteras de Interior y de Seguridad Pública, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, comentó que el comandante en jefe del Ejército, el general Javier Iturriaga, está ya en Iquique.

Cooperativa